
 

 

 
 
 
≪平成30年第4回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 
 

【５名７件】              〔平成３０年１２月１１日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

12月18日 

（火曜日） 

１ 

上地 史隆 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年12月6日 
午前9時30分 

１．防災リーダーの育成について 

２．子供の医療費無償化拡大について １ 

２ 

原本 哲己 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年12月6日 
午前11時05分 

１．森林環境税・森林環境譲与税について ２ 

３ 

三條 幸夫 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年12月10日 
午後3時00分 

１．農業後継者対策について 

２．外国人技能実習生等の受け入れについ

て 
３ 

４ 

後藤 忍 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年12月11日 

午前10時20分 

１．新しい高校について ４ 

５ 

田中 裕之 議員 
(質問時間30分) 

 
質問受付： 
平成30年12月11日 

午前11時25分 

１．観光客誘致に向けた取組みについて ５ 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 
※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるよう御協力をお願いします。 
※ 御不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 上 地 史 隆 議員】     Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．防災リーダーの育
成について 

 

（１）北海道では、災害時に地域の防災リーダーとして活
躍していただく北海道地域防災マスターの育成に取り
組んでいるが、大空町にはどのくらいいるのか。また、
防災士等の有資格者もいるのか合わせて伺いたい。 

 
 
 
 
 
 
 
（２）子供達にも防災に関心を持ってもらうようにどのよ

うな教育が行われているのか伺いたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 

２．子供の医療費無償
化拡大について 

大空町では、０歳から中学３年生までの医療費の助成を
行っているが、高校生以上に対象を拡大している市町村も
出始めており、今後も拡大する動きがあるが、保護者の経
済的な支援も含めて、我が町も拡大する考えはないのか伺
いたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 原 本 哲 己 議員】     Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．森林環境税・森林
環境譲与税について 

 
 

（１）大空町内の森林面積について伺いたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）平成３０年度の税制改正において、森林環境税・森

林環境譲与税が創設されると聞いているが、その内容
について伺いたい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（３）この新しい制度を活用した取り組みについて、町は

どのように考えているか伺いたい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
町 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ２番 三 條 幸 夫 議員】     Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．農業後継者対策に
ついて 

 
 

（１）農業後継者の実態について 
（農家戸数、年齢構成、後継者の有無、単身後継
者数等） 

 
 
 
 
（２）大空町農業担い手育成センターの活動状況について 
  （登録人数、活動内容、実績、予算等） 
 
 
 
 
 
（３）農業後継者婚活支援について 
 
  ・選任の部署と担当者を配置し、行政主導で取り組む

意思はないか。 
 

・国際婚活支援の推進について 
 
  ・担い手専属アドバイザーの配置について 
 
 
 

農業委員
会会長 

 
 
 
 
 

農業委員
会会長 

 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 

２．外国人技能実習生
等の受け入れについ
て 

 

（１）外国人技能実習生等の受け入れの実態について 
 
 
 
 
 
 
 
（２）受け入れ相談窓口（多言語等）の設置について 
 
 
 
 
 
 
 
（３）登録支援機関等との今後の対応として、農業、

建設、介護等での登録が見込まれると思うが、町と
してどう関わり、対応するのか。 

 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 １番 後 藤   忍 議員】     Ｎｏ．４ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．新しい高校につい
て 

 
 

（１）Ｈ３３年度開校に向けた今後のスケジュールに
ついて伺います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）開校前に前倒しして進めているＨ３１年度開設予定

の公設塾の具体的な今後のスケジュールと内容につい
て伺います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教育長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ４番 田 中 裕 之 議員】     Ｎｏ．５ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．観光客誘致に向け
た取組みについて 

 
 

（１）ＬＣＣの誘致と、空港と観光地を結ぶ２次交通
の確保について町としての考えを伺いたい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（２）２次交通の確保や拡充については、近隣の自治体間

の連携が重要だと思うが現状はどうか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
町 長 

 


